

# 盆踊り



8月17日(土)、ご利用者様とご家族様、地域の多数の皆様  
に足を運んで頂き盆踊り大会を開催しました。ステージの上  
から『猿丸太夫』と『左衛門』のお囃子と唄が流れ始めると  
自然と踊りの輪ができて楽しい時間を過ごすことができました。  
ありがとうございました。



# 夏祭り



8月1日(木)、6日(月)にデイケアの夏祭りを開催しま  
した。当日の献立は焼きそばや唐揚げ、フライドポテ  
ト、フランクフルト...などなど。屋台気分で選んで食  
べて...ご利用者様からは、「夜店に行ったことを思い  
出して懐かしかった。」「気分が変わって、いつもより  
食べ過ぎたわあ。」との感想が聞かれました。昼食後は  
射的や輪投げを楽しんで頂き、抽選会を行いました。余  
興で職員がかき氷の早食いを競い、ホールは笑顔と大き  
な歓声に包まれました。

# 滝尾中学校交流会

8月7日(水)に滝尾中学校の  
生徒が来訪し、歌の披露や一  
緒にゲームをして過ごしまし  
た。心のこもったメッセージ  
カードを頂きました。



輪投げ

射的

♪優勝はヤングな2人♪

頭がキン  
キンする

日中はまだまだ夏と変わらない暑い日もあり  
ますが、虫の声はセミから鈴虫になり季節は  
秋になりました。季節の変わり目は体調を崩  
しやすくなります。十分な睡眠と栄養摂取を  
心がけてください。

